



Informationsvorlage

Beratungsgegenstand: TOP 1
Vorstellung „Haus des Jugendrechts“

Dezernat/Abteilung/Stabsstelle:	Datum:	Amtszeit 2019-2024 Vorlagen-Nr.:
Kreisjugendamt	11.05.2023	IV/013/2023

Beratungsfolge:	Sitzungsdatum:	Status: (öffentlich/nicht-öffentlich)
Jugendhilfeausschuss	06.06.2023	öffentlich

Sachverhalt und Rechtslage:

Bei dem „Haus des Jugendrechts“ handelt es sich um eine Kooperation zwischen dem Ministerium der Justiz, dem Landkreis Merzig-Wadern und der Caritas Saar-Hochwald e.V.

Das Haus des Jugendrechts hat am 01.03.2023 seine Arbeit aufgenommen, um eine bessere Vernetzung und kürzere Wege zu gewährleisten.

Der Landkreis, besetzt durch die Mitarbeiterinnen der Jugendgerichtshilfe (Jugendhilfe im Strafverfahren), fungiert als Geschäftsführung und koordiniert Austauschtreffen und Arbeitsabläufe. Das Ziel der Jugendgerichtshilfe ist es, junge, delinquent gewordene Menschen anzuhören, zu unterstützen und von der Aufnahme der Delinquenz bis hin zur Gerichtsverhandlung und auch darüber hinaus zu begleiten.

Nähere Informationen werden in der Sitzung, begleitet durch eine Präsentation, gegeben.

Finanzielle und personelle Auswirkungen:

Anlagenverzeichnis: